VERSIÓN 09

POLÍTICA DE GESTIÓN INTEGRAL



TRONEX es una Compañía Colombiana con enfoque en dos tipos de negocio:

- Comercialización y distribución de productos de consumo masivo no perecederos, cuyo principal propósito es aportar valor al crecimiento de los canales con una oferta de productos de alta calidad.
- Acumulación de energía, incluida la fabricación de pilas zinc carbón, cuya propuesta de valor gira en torno a las soluciones completas, el conocimiento y la experiencia que se puede entregar a la industria en temas como diseño y desarrollo para aplicaciones especiales relacionadas con logística, almacenamiento, generación y calidad de energía.

En TRONEX integramos a la cultura organizacional: el enfoque hacia la satisfacción del cliente, la gestión integral de sus procesos, la responsabilidad de y por (accountability), el compromiso con la Calidad, la protección del ambiente, la Seguridad y Salud en el trabajo y la Sostenibilidad, con el fin de contribuir al logro de las metas organizacionales.

En este contexto nos comprometemos a:



Promover la mejora continua en nuestras operaciones, manteniendo altos estándares de calidad en los productos y servicios que ofrecemos, buscando la satisfacción de las necesidades y expectativas de nuestras partes interesadas.



Establecer mecanismos de protección del ambiente incluida la prevención de la contaminación, mediante la mitigación y minimización de los aspectos ambientales negativos que producen nuestras actividades y potencializar aquellas que tengan un impacto sostenible y positivo.



Implementar procesos con la participación y consulta de los colaboradores que permitan identificar y eliminar los peligros, evaluar y valorar los riesgos y determinar los controles que reduzcan los riesgos para la SST, de modo que se proporcionen condiciones de trabajo seguras y saludables que contribuyan a la promoción de la calidad de vida laboral, protección de la salud de los colaboradores, prevención de accidentes e incidentes, lesiones y/o deterioro de la salud y la aparición de enfermedades de origen laboral.



Promover medidas de intervención enmarcadas en la política de seguridad vial (SSDA002), para minimizar el riesgo en las operaciones de transporte.



Cumplir las disposiciones de Compañía y los requisitos legales aplicables a las verticales de negocio y las actividades de su objeto social.



Asegurar y gestionar los recursos necesarios para el correcto funcionamiento de la Compañía.



Articular la gestión ambiental, social y económica (ASE) de la Compañía con las partes interesadas pertinentes, fortaleciendo la sostenibilidad organizacional.

CARLOS ANDRÉS HERRERA D. Representante Legal Fecha de revisión: 20/11/2023 Nota 1 – En Tronex estamos comprometidos con la Sostenibilidad; esta se fundamenta en armonizar el cuidado del ambiente, el crecimiento económico y el bienestar social, asegurando que las acciones de hoy no comprometan las necesidades del mañana. Por esta razón, hemos adoptado un sistema de colores que refleja el aporte de nuestra organización a cada uno de estos pilares fundamentales: Verde: Representa nuestro compromiso con el medio ambiente. Dorado: Simboliza nuestro enfoque en la Calidad y en impulsar un crecimiento económico sostenible. Azul: Denota nuestro aporte al bienestar y desarrollo integral de las personas.

Nota 2 – Definición de accountability: Es la responsabilidad que una persona asume sobre las actividades asignadas y adicionalmente, la actitud que asume para el cumplimiento de las mismas. En otras palabras, es el valor inherente que tiene relación con la consecución de tareas o proyectos, cómo se hace y cómo se proyecta hacia afuera. Ser accountable es cumplir con las responsabilidades con la mejor actitud, siendo eficaz, eficiente y efectivo.

Nota 3 – Actualización de la presente política: La actualización de la presente política debe hacerse mínimo anualmente, debe firmarse por el Representante Legal de la Compañía y asegurarse la comunicación, participación y consulta a los colaboradores.